

Cambriolages :

Prudence face au piège de la « feuille blanche » !

C'est une pratique qui prend de l'ampleur, prise au sérieux par les gendarmes. La « technique de la feuille blanche » est une méthode utilisée par des cambrioleurs, pour déterminer si une maison est occupée ou non.

Les malfaiteurs insèrent une feuille blanche, généralement de format A4, dans la fente de la boîte aux lettres, en la laissant dépasser. En revenant quelques jours plus tard, ils vérifient si la feuille a été retirée.

Si elle est toujours en place, cela indique que personne n'a récupéré le courrier, suggérant que les occupants sont absents...

Face à la recrudescence de cette pratique, les gendarmes partagent quelques clés pour éviter les mauvaises surprises : Retirez tout document suspect de votre boîte aux lettres, prévenez vos voisins et veillez ensemble, diffusez le message. En cas de doute, signalez toute suspicion à la gendarmerie.